

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO



Nota de último minuto N. 144
5 de junio de 2015

VISITA DE SEGUIMIENTO EN BETULIA, SANTANDER



En el día de hoy, tras visita de seguimiento del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez, al municipio de Betulia, departamento de Santander se evidenció el compromiso de la comunidad en la etapa de recuperación temprana, tras la emergencia vivida por el sismo del 10 de marzo.

"Es ejemplo de que la Gestión del Riesgo es un compromiso de todos", dijo el doctor Márquez Pérez al visitar viviendas que han terminado el proceso de auto-reparación o que están culminando con este proceso en menos de 3 meses de registrada la situación.

Tras su recorrido, dijo que en menos de 15 días serán entregadas, en este municipio, las 10 primeras viviendas nuevas como compromiso del Gobierno Nacional, así como lo será en otros municipios que también fueron afectados.

La fase de auto-reparación de vivienda en esta zona del País está culminando, lo que ha significado un apoyo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres a 2.094 familias que vieron afectadas sus viviendas, en los municipios de Betulia, Rionegro, Matanza, Los Santos, El Playón, Onzaga y Suratá.